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会  議  録 （3） 

発 言 者 発 言 内 容 

 

 

宇津木課長 

 

 

春名会長 

 

宇津木課長 

 

 

 

 

 

宇津木会長 

 

 

田中市長 

 

宇津木課長 

 

 

宮岡部長 

 

 

 

町田副参事 

 

宇津木課長 

※ 委員発言が行われた部分のみ記述する。 

 

ただいまより令和２年度第５回入間市高齢者福祉審議会を開催いたし

ます。はじめに、春名会長よりご挨拶を頂戴したいと思います。 

 

（あいさつ） 

 

ありがとうございました。次に「入間市要援護高齢者等タクシー利用

料金助成事業の見直しについて」を春名会長から田中市長に答申しま

す。 

 

（会長より市長へ答申を行う） 

 

ありがとうございました。それでは田中市長からご挨拶を頂戴したい

と思います。 

 

（あいさつ） 

 

ありがとうございました。次第にはございませんが、ここで職員の紹

介をさせていただきます。宮岡健康推進部長お願いします。 

 

職員の紹介は４月の審議会で行いましたが、その時欠席をしておりま

して、本日の審議会から出席いたします職員の紹介をさせていただきま

す。健康推進部副参事介護保険担当、町田利男と申します。 

 

よろしくお願いいたします。 

 

それでは、次第４の議題に入ります。会議の進行につきましては、高
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発 言 者 発 言 内 容 

 

 

 

 

春名会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

冨田主幹 

 

 

 

春名会長 

 

 

松本委員 

 

 

齢者福祉審議会条例第８条の規定で会長が会議の議長となる旨が規定さ

れておりますので、春名会長に議長として会議の進行をお願いいたしま

す。 

 

それでは、議長を務めさせていただきます。会議がスムーズに進行で

きますよう、委員の皆さま方のご協力をお願いいたします。 

本日の出席委員は、11 名です。小林委員、山崎委員、池上委員、澤田

委員より欠席との連絡がありました。委員の半数以上の出席があります

ので、条例第８条第２項の規定に基づき、会議は成立いたします。ま

た、会議の傍聴については、ホームページ等で周知したところ、希望が

ありませんでしたのでご報告いたします。 

次に、本日の会議録の署名をいただく委員を指名させていただきま

す。今回は、森本委員、よろしくお願いいたします。 

それでは、会議を始めます。次第に従いまして進めます。 

 

議題「（１）入間市第９次高齢者保健福祉計画・第８期介護保険事業

計画の策定について」を議題とします。まず、「①素案について」を事

務局よりお願いします。 

 

資料２「入間市第９次高齢者保健福祉計画・第８期介護保険事業計画

【素案】」、資料３「第４回高齢者福祉審議会終了後からの変更点」に

ついて説明 

 

事務局から素案についての説明がありました。ご質問等ありますでし

ょうか。 

 

資料２、Ｐ16、Ｐ17、Ｐ62 以外の表やグラフの年号は、和暦と西暦を

併記しています。このページだけ西暦を入れていない理由を教えてくだ

さい。 
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発 言 者 発 言 内 容 

 

冨田主幹 

 

川名委員 

 

 

冨田主幹 

 

川名委員 

 

 

冨田主幹 

 

原田委員 

 

 

 

 

 

 

 

沼井主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

修正いたします。 

 

第８期計画を印刷・製本するにあたり、参考になる写真等を計画書に

載せる予定はありますか。 

 

わかりやすく、ふさわしい写真があれば検討いたします。 

 

以前の計画書を見ていくと、写真を載せる流れになっているので、ア

クセントとして入れると良いと思います。 

 

ありがとうございます。 

 

資料２、Ｐ73「介護保険事業計画期間毎の介護保険給付費の推計」

で、第７期Ｈ30～Ｒ２の「対前期増減額」の数値の桁の位置がずれてい

ます。 

もう一つ、現在の経済状況の中で、計画が来年以降動いた時の収支決

算の見込値はどのようになっていますか。介護サービス給付費、予防サ

ービス給付費は伸びていますが、それに対する裏付けのようなものです

か。そのため、介護保険料関係はこれから示すということでしょうか。 

 

資料２、Ｐ73 の第７期の部分については、平成 30 年度、令和元年度

の実績というかたちで出しています。令和２年度はあくまでも見込み

で、また、本年度については、新型コロナウイルス感染症の影響で見込

みが難しいところがあります。そのため、あくまで推計値という領域に

なりますが、当初予算の算定数値をベースに計算しております。給付費

の伸びは、今年に限り見込みは難しいのですが、大幅に増えることはな

いと考えています。あくまで推計ということでご了承願います。 
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発 言 者 発 言 内 容 

春名会長 

 

沼井主幹 

 

 

春名会長 

 

 

 

冨田主幹 

 

春名会長 

 

原田委員 

 

 

松本委員 

 

 

 

冨田主幹 

 

 

中林副会長 

 

 

 

冨田主幹 

 

若干、伸びが弱まるということでしょうか。 

 

このような情勢ですので、利用自粛の部分で極端な伸びは考えづらい

と思っています。 

 

他に、ご意見等ありますでしょうか。 

資料を見ると、年度などの一部に色を載せている表があります。その

理由を説明してください。 

 

特に理由はありません。今後、修正を行います。 

 

他に、ご意見等ありますでしょうか。 

 

計画素案の中に具体的な数値が入ったので、見やすくなったと思いま

す。 

 

資料２、Ｐ63「要介護（要支援）認定者の推計」で、認定者数は令和

７年にはピークを迎えると書かれてありますが、令和 22年のほうが認定

者数が多いので、令和 22年がピークということでしょうか。 

 

表の数値とそれに対するコメントの文章が異なっていました。今後、

見直しをしていきます。 

 

「介護保険事業計画期間毎の介護保険給付費の推計」の表で、すべて

の数値の後ろに、千円と入っています。表の右上に「単位：千円」と記

しておけば、表中の数値には単位をつける必要がなくなると思います。 

 

表記は変更させていただきます。 
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発 言 者 発 言 内 容 

福島委員 

 

 

 

 

冨田主幹 

 

 

 

 

 

 

福島委員 

 

冨田主幹 

 

 

木村委員 

 

 

冨田主幹 

 

木村委員 

 

冨田主幹 

 

 

 

 

資料２、Ｐ45「（５）認知症高齢者のひとり歩き対策」の具体的な取

り組みで、「入間市声かけ運動」の名称は「徘徊声かけ運動」から変更

になりましたが、「徘徊ＳＯＳ支援事業」の名称は変更なしということ

でしょうか。 

 

「徘徊」という言葉をなるべく使わない方向でとの流れにはなってい

ますが、「徘徊ＳＯＳ支援事業」は、現在使用している名称になります

ので、やむを得ずこのまま表記しております。事業の名称等につきまし

ても、今後、できる範囲で検討を行い、ご不快な思いをされる方がいな

いようにと考えていますが、なかなかふさわしい言葉が見当たらず、事

業名称が変更できていないのが現状です。 

 

事業名が残っているということですか。 

 

なるべくそのような言葉を使わないようにしたほうが良いとは認識し

ております。 

 

「徘徊声かけ運動」から「入間市声かけ運動」に名称が変更になった

のはいつですか。 

 

昨年度から名称が変更になりました。 

 

市民の方には周知をしていますか。 

 

はい。「声かけ推進会」という団体があり、今年度から名称が変更に

なったのですが、それまでの「つながろう入間」が市民提案型の共同事

業を行っていて、その中で事業名称変更の話があり、名称を変えて、周

知をしながら事業を展開しています。ただ、昨年の 10月頃からこの運動

を体験しながら進めていく計画がありましたが、10 月の台風で事業事態
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発 言 者 発 言 内 容 

 

 

 

 

 

春名会長 

 

 

 

冨田主幹 

 

 

 

春名会長 

 

 

冨田主幹 

 

 

 

川名委員 

 

松下委員 

 

松本委員 

 

 

木村委員 

 

が中止になったり、今年の２月、３月は新型コロナウイルス感染症の影

響で中止せざるを得ず、市民の方に届ける機会がありませんでした。今

後は、「声かけ運動」ということで事業を展開していこうと考えていま

す。 

 

他に、ご意見等ありますでしょうか。 

それでは、次に「②市民説明会、パブリックコメントについて」の説

明をお願いします。 

 

資料４「入間市第９次高齢者保健福祉計画・第８期介護保険事業計画

策定に係る市民説明会について」、資料５「パブリックコメント実施概

要」について説明 

 

市民説明会に審議会委員の方が出席できる日程を、ある程度決めたほ

うが良いですか。 

 

今の段階で、市民説明会に出席できる日がある程度分かっていれば仰

っていただき、日程がまだ分からなければ、後日連絡をお願いできれば

と思います。 

 

13日は大丈夫です。 

 

19日でお願いします。 

 

11 日の西武地区、13 日、15 日、19 日の東藤沢地区と東金子地区の出

席は難しいと思います。17日の豊岡北地区は出席できると思います。 

 

15日でお願いします。 
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発 言 者 発 言 内 容 

森本委員 

 

春名会長 

 

寺田委員 

 

中林副会長 

 

冨田主幹 

 

 

 

原田委員 

 

 

 

冨田主幹 

 

 

 

 

 

春名会長 

 

 

 

 

春名会長 

 

11日の西武地区でお願いします。 

 

15日、10日の豊岡東・西地区が出席できます。 

 

19日の東金子地区でお願いします。 

 

16日でお願いします。 

 

市民説明会に審議会委員の方が２人出席というのは、なかなか難しい

ので、わかる範囲で大丈夫です。本日欠席されている方にも伺ってみま

す。 

 

各委員の方から回答のあった日程を入れたデータを送付してくださ

い。追加で出席できるところを確認します。あと、市民説明会用のリー

フレットは作成しますか。 

 

現在作成中です。今まではパワーポイントを使い説明をしていました

が、ご高齢の方もいるので、簡略的で手元に残せるものをと考えており

ます。 

各委員の方の出席日をまとめたデータについては、郵送させていただ

きます。確認し、調整していただければと思います。 

 

続きまして、議題「（２）その他」に移ります。 

委員の皆さまから何かありますでしょうか。 

 

（質疑応答なし） 

 

これで議長の職を降ろさせていただきます。ありがとうございまし

た。 
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発 言 者 発 言 内 容 

 

宇津木課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、次第「５ その他」に移ります。 

次回の会議の日程は、12 月 24 日（木）午後１時３０分、市役所５階

全員協議会室で予定しております。内容につきましては、「入間市第９

次高齢者保健福祉計画・第８期介護保険事業計画について」、「その

他」を考えております。 

最後に中林副会長より閉会のご挨拶を頂戴したいと思います。 

 

（閉会あいさつ） 

 

～令和２年度第５回高齢者福祉審議会 終了～  

（以上） 

 

議事のてん末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。 

               年    月    日 

 

 

     議 長 の 署 名                                                 

 

    議長が指名した者の署名                                                 

 


